

# München 2015: Aktuelle Trends in der Implantologie

Fortbildungsevent der Sonderklasse am 9. und 10. Oktober 2015.



MÜNCHEN – Die bayerische Landeshauptstadt München wird am 9. und 10. Oktober 2015 erneut Veranstaltungsort für ein implantologisches Fortbildungsevent der Sonderklasse sein. Unter der wissenschaftlichen Leitung von Prof. Dr. Herbert Deppe und Prof. Dr. Markus Hürzeler, beide München, findet in Kooperation mit dem Klinikum rechts der Isar der TUM Technische Universität München und der Klinik und Poliklinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie zum sechsten Mal das Münchener Forum für Innovative Implantologie statt.

Wissenschaftlich fundierte Fachvorträge als Grundlage für einen intensiven fachlichen Austausch – das ist der Anspruch des Münchener Forums für Innovative Implantologie. Die wissenschaftlichen Leiter und die Organisatoren des Münchener Forums wollen hier erneut ein klares Signal setzen und mit einer hochkarätigen Veranstaltung Fortbildung auf höchstem fachlichem Niveau anbieten.

Unter dem Generalthema „Aktuelle Trends in der Implantologie“ werden renommierte Referenten die

derzeit wichtigsten Themen in der Implantattherapie aufzeigen und zugleich auch über den Tellerrand hinausschauen. Die Themenpalette reicht von „Frakturen der unbezahn-ten Mandibula“ (Prof. Deppe) über die „Notwendigkeit augmentativer Maßnahmen in der Implantologie“ (Prof. Palm), „Komplikationen beim Sinuslift“ (Prof. Behrbohm), „Kreuzvernetzte Membranen“ (Prof. Friedmann), „Ästhetik und Zirkonimplantate“ (Prof. Kniha), „Piezosurgery in der Implantologie“ (Prof. Grötz) bis zum „Einsatz von auto-logem Bindegewebe um Implantate“

(Prof. Hürzeler). Weitere Vorträge widmen sich der „Vertikalen Augmentation“ (Dr. Thiele), dem „Minimalinvasiven Sinuslift“ (Dr. Engelschall) sowie „Augmentationstechniken mit synthetischen Knochenersatzmaterialien“ (Dr. Hollay).

Bitte beachten: In diesem Jahr findet das Münchener Forum an einem neuen Veranstaltungsort statt, dem Leonardo Royal Hotel Munich. [DT](#)

**OEMUS MEDIA AG**  
Tel.: +49 341 48474-308  
[www.muenchener-forum.de](http://www.muenchener-forum.de)



ANZEIGE

## Lust auf pure Ästhetik?

Der Kuraray „Keramik“ Day geht in die 2. Runde.



HATTERSHEIM – Im November letzten Jahres fand der 1. „KERAMIK“ DAY statt. Der Austausch und die Inspirationen, die durch die Referenten und die teilnehmenden Zahntechniker stattfanden, machten diese Veranstaltung zu einem großen Erfolg. Kuraray möchte die Erfolgsgeschichte weiterführen und lädt am 14. November 2015 herzlich zum 2. „KERAMIK“ DAY nach Hattersheim ein.

Kuraray und sein Partner, die Goldquadrat GmbH, freuen sich, die Teilnehmer wieder mit spannenden und aktuellen Vorträgen von namenhaften Referenten zu inspirieren.

ZTM Alexander Fink sowie ZTM Andreas Piorreck, der einen Kombinationsvortrag mit seinem Kollegen ZA Jan Kurtz-Hoffmann hält, sind ein zweites Mal dabei. ZT Attila Kun

wird, nachdem er auf der IDS 2015 erfolgreich am Kuraray Noritake Stand seine Erfahrungen teilen konnte, sein Debüt geben. Den internationalen Teil übernimmt dieses Jahr ZTM Daniele Rondoni aus Italien. Durch den Tag wird wieder ZTM Siegbert Witkowski mit seiner gewohnten charmanten und fachlich kompetenten Art führen. Die Veranstaltung bietet den Gästen die Chance, sich mit Kollegen aus ganz Deutschland auszutauschen.

Es wird empfohlen, sich schnellstmöglich anzumelden, denn es gibt nur ein begrenztes Platzkontingent. Die Anmeldung erfolgt unter der Faxnummer: +49 511 44989744 oder E-Mail: [info@goldquadrat.de](mailto:info@goldquadrat.de) [DT](#)

Quelle: Kuraray Europe GmbH

**HOTLINE**  
02131 - 125740

**GESTATTEN:  
FräuleiN  
rühR-mICH-nicht-aN!**

**THE UNTOUCHABLE**  
Berührungslose Armaturen sowie weitere Informationen gibt es unter:  
[www.eurotec.dental](http://www.eurotec.dental)

© www.eightythree-design.de

ed eurotec dental